



Jede Menge Blumenpreise: Gärtnermeister Ralf Schlüter (rechts), Lions-Präsident Gerd Pühmeier (Mitte) und Activity-Beauftragter Heiko Bakker (links) geben Einblick in die bunte Fülle.

FOTO: SCHÜTTE

Leuchtende Blumen der Lions

Erlös der Tombola beim Bürgerfest geht an Kindergärten und Grundschulen

■ **Löhne.** Diese Veranstaltung hat schon fast Tradition: Am kommenden Wochenende treten die Mitglieder des Lions-Club Löhne auf dem Gelände der Aqua Magica zum dritten Mal mit einer reich bestückten Blumen-Tombola auf. „Der Erlös ist diesmal zur Hilfe von Löhner Kindern und Jugendlichen bestimmt“, erklärte Lions-Präsident Gerd Pühmeier.

„Uns liegen aktuell nämlich über 20 begründete Anträge für Hilfe zur Selbsthilfe heimischer Kindergärten und Grundschulen vor. Deren bisheriges Volumen beläuft sich immerhin auf über 20 000 Euro. Einen Teil die-

ser Summe hoffen wir durch unseren Losverkauf am 12. und 13. Mai in die Hand zu bekommen.“ Wie in den beiden Vorjahren, steht der Lions-„Blumenwagen“ (ein überdachter LKW-Aufleger) wieder unübersehbar am gewohnten Platz am Haupteingang zwischen Großparkplatz und altem Ziegelei-Schornstein, bis an die Decke gefüllt mit bunten Blumen:

Was darf's sein: eine Geranie, eine Fuchsie, Dahlien, Begonien, oder Fleißige Lieschen? Voraussetzung, eine oder mehrere dieser Blumen mit nach Haus nehmen zu können, ist allerdings, mit einem der Lose (Preis: 1 Euro) eine Gewinn-Nummer

gezogen zu haben. Durchschnittlich bringt jedes vierte Los einen Treffer. Und stehen auf dem Losabschnitt auch noch die Endziffern 00, 25 oder 75, gibt's einen Super-Blumenpreis – bei zwei oder drei Nullen am Schluss sogar eine große Solitär-Pflanze!

Die taufrische Anlieferung der Blumen und des laufenden Nachschubs besorgen wieder Gärtnermeister Ralf Schlüter und seine fleißigen Mitarbeiter aus Bad Oeynhausen. Der Losverkauf beginnt am Sonnabend um 15 Uhr und Sonntag bereits ab 11 Uhr.

Die Gesamtregie liegt in den bewährten Händen von Heiko Bakker, der sich bereits vor Ta-

gen bei der Großgärtnerei Schlüter nach den bestellten Topfblumen umgesehen hat. Sein Urteil: „Ausgezeichnet und im Bestzustand! Mit solchen Preise können wir beim Löhner und Bad Oeynhausener Publikum wahrhaft antreten.“

Übrigens halten die diensthabenden Lionsfreunde und Lionessen an ihrem Wagen auf dem diesjährigen sechsten Bürgerfest Löhne/Bad Oeynhausen für alle Blumengewinner Tragetaschen bereit. Heiko Bakker: „Und wenn ein Gewinner oder eine Gewinnerin erst noch ein Häuschen weiter gehen möchte, legen wir die Preise auch bis zum Schluss des Rundgangs zurück.“